

СОДЕРЖАНИЕ

МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА

Айдрус Ирина Ахмед Зейн. Развитие международного сотрудничества Бахрейна в нефтегазовой сфере и роль внешнего фактора.....	5
Русакovich В.И. Государственное регулирование в автомобильной промышленности ЮАР и рост конкурентоспособности.....	16
Хоанг Хонг Занг. Развитие промышленности Вьетнама на основе использования иностранных инвестиций.....	25
Ван Цзуняо. Торговля между РФ и КНР: состояние и перспективы развития.....	30
Бадковский А.А. Анализ основных тенденций рынка венчурного капитала в странах ЕС.....	36
Назарова Ю.А. К вопросу об оптимизации структуры валютной корзины МВФ в условиях вхождения в нее юаня.....	42
Собинова Шукринисо. Зарубежный опыт оказания энергетических услуг в современных условиях.....	53
Баратова Нури. Факторы, влияющие на развитие малого и среднего предпринимательства Республики Таджикистан.....	60

ДЕМОГРАФИЯ: СОЦИОЛОГИЧЕСКИЙ И ЭКОНОМИЧЕСКИЙ АСПЕКТЫ

Безвербный В.А. Моделирование сценариев демографического развития России до 2050 года.....	68
Лукьянец А.С. Динамика демографических процессов в приграничных субъектах Сибири и Дальнего Востока.....	74

ГОСУДАРСТВЕННОЕ УПРАВЛЕНИЕ

Бурцев К.М. Зарубежный опыт аудита государственных программ (опыт программно-целевого бюджетирования)	82
--	----

УПРАВЛЕНИЕ ПРЕДПРИЯТИЕМ И ЭКОНОМИКА ТРУДА

Беляевская-Плотник Л.А., Селин Р.Д. Анализ факторов и последствий возникновения и развития кризиса в деятельности интегрированных бизнес-структур	86
--	----

СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ РОССИИ

Бабаева З.Ш., Ибашева П.А. Финансовая политика на современном этапе развития экономики. Стабильность предприятий в условиях кризиса.....	91
Галюжин А.Ю. Использование возможностей Интернета в решении проблем повседневной жизни населения.....	96

ФИНАНСОВЫЙ И НАЛОГОВЫЙ УЧЕТ И КОНТРОЛЬ

Кабир Л.С. Налоговый режим российской экономики на современном этапе: ключевые характеристики.....	105
---	-----

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ТЕОРИЯ

Селютин Е.Е. Проблемы и перспективы финансирования развития инновационной инфраструктуры в современной экономике.....	113
--	-----

ПРАВО

Грушин Ф.В. Экономико-географические факторы формирования уголовно-исполнительной политики, уголовно-исполнительного права и законодательства.....	120
Корнийчук О.О. К вопросу об унификации понятийного аппарата, используемого в контексте прав на социальное обеспечение сотрудников уголовно-исполнительной системы и членов их семей.....	126
Кравченко Л.В. Гражданское законодательство: правовые основы потребительского кредитования.....	132
Расулова Н.С. Получение заключения специалиста в досудебных стадиях уголовного судопроизводства (результаты анкетирования сотрудников правоохранительных органов)	137

АННОТАЦИИ к статьям и информация об авторах.....	144
---	------------

CONTENTS

GLOBAL ECONOMY

Aidrous Irina Ahmed Zein. Development of international cooperation of Bahrain in oil and gas sector and the role of external factors.....	5
Rusakovich V.I. Government regulation in the South Africa automotive industry in and the growth of competitiveness.....	16
Hoang Hong Giang. Development of Vietnam industry through the use of foreign investment.....	25
Van Tszunyao. Trade relations between Russia and China: Status and Prospects for Development.....	30
Vadkovsky A.A. The analysis of the main trends in the venture capital market in the EU.....	36
Nazarova Yu.A. Structure optimization of the IMF currency basket in terms of the yuan's inclusion.....	42
Sobirova Shukriniso. Foreign experience of providing energy services in modern conditions.....	53
Baratova Nouri. Factors which instance the development of small and medium entrepreneurship of the Republic of Tajikistan.....	60

DEMOGRAPHICS:

SOCIOLOGICAL AND ECONOMIC ASPECTS

Bezverbny V.A. Simulation scenario demographic development of Russian until 2050.....	68
Lukyanets A.S. Dynamics of demographic processes in border regions of Siberia and the Far East.....	74

PUBLIC ADMINISTRATION

Burtsev K.M. Foreign experience of auditing government programs (experience of performance budgeting)	82
--	----

MANAGEMENT OF ENTERPRISE AND LABOUR ECONOMY

Belyaevskaya-Plotnik L.A., Seline R.D. The analysis of factors and consequences of occurrence and crisis development in activity of the integrated business structures.....	86
--	----

SOCIO-ECONOMIC DEVELOPMENT OF RUSSIA

Babaeva Z.Sh., Ibasheva P.A. Financial policy at the present stage of economic development. Stability of companies during the crisis.....	91
Galyuzhin A.Yu. Opportunities of the internet in solving problems of population daily living	96

FINANCIAL AND TAX ACCOUNTING AND CONTROL

Kabir L.S. Tax regime of the Russian economy at the present stage: key characteristics.....	105
--	-----

ECONOMIC THEORY

Selyutina E.E. Problems and prospects of the funding of innovation infrastructure in the modern economy.....	113
---	-----

JURISPRUDENCE

Grushin F.V. Economic and geographical factors of formation penal policy, criminal law enforcement and legislation.....	120
Korniychuk O.O. To the question about the unitization of concept vehicle, used in the context of rights on public welfare of employees of the criminally-executive system and members of their families.....	126
Kravchenko L.V. Civil law: the legal basis of consumer credit.....	132
Rasulova N.S. Getting an expert's opinion in the pre-trial stages of criminal proceedings (results of the survey of law enforcement authorities)	137

ABSTRACTS and information about the authors.....	144
---	-----